



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V30000193</b>
Prix	<b>749 000 €</b>

# Cavalaire-sur-Mer

## Appartement à vendre (83240)

Sous offre - très beau toit terrasse de 92 m2 et 69 m2 de terrasse. Situé au dernier étage avec ascenseur, dans un immeuble de standing et sécurisé (caméras) avec piscine et garage double qui peut être fermé. Appartement orienté sud ouest, très lumineux avec de beaux volumes et de plain pied avec la grande terrasse. Vue Dégagé sur les collines avoisinantes. Accès au centre de cavalaire à pied. Il se compose d'une entrée, d'un wc invités, d'un grand dressing, de 3 chambres, une salle de bain, une salle d'eau et un grand séjour / salle à manger cuisine ouverte haut de gamme équipé. Placards, ...

*Very beautiful roof terrace of 92 m2 and 69 m2 of terrace. Located on the top floor with elevator, in a luxury and secure building (cameras) with swimming pool and double garage which can be closed. South West facing apartment, very bright with beautiful volumes and on one level with the large terrace. Unobstructed view of the surrounding hills. Access to the center of Cavalaire on foot. It consists of an entrance, a guest toilet, a large dressing room, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room and a large living/dining room with a high-end fitted open kitchen. Custom-made cupboards, dressing ...*

## **GOLFE ESTATE**

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

